

Der NATÜRLICHE Masern-Verlauf

Die Masern sind eine **klassische Kinderkrankheit** mit FIEBER, Erkältungssymptomen & fleckenartigen Hautausschlägen. Nach durchgemachter Erkrankung hinterlassen sie eine **lebenslange Immunität (= natürlicher Schutz)**. Schwangere geben die **Abwehrkörper an das Ungeborene** weiter. Das voll gestillte Baby erhält dadurch bis zu einem halben Jahr den **Nestschutz!**

Der NORMALE Krankheitsverlauf:

- Die Masern sind eine Erkrankung in zwei Fieberschüben.
- Die Erkrankung beginnt mit grippeähnlichen Symptomen (Husten, Schnupfen, Bindehautentzündung) UND FIEBER (3-4 Tage). Das Fieber sinkt wieder ab.
- **Achtung:** Verwechslungsgefahr zur Grippe! Zu radikale Fiebersenkung, Zugluft, Stress, etc. können das zweite Fieberstadium verzögern oder unterdrücken, was die Entwicklung des Hautausschlages verhindert. **Fehlender Hautausschlag ist der Nährboden für sämtliche Komplikationen!** Moderate Fieberkontrolle ist OK!
- Beim zweiten Fieberschub bricht der Hautausschlag aus. Wenn sich dieser voll entwickelt hat, sinkt das Fieber nach 2-3 Tagen wieder ab. Danach beginnt sich die Haut zu schälen. Die Abheilung beginnt.

Komplikationen sind dann zu erwarten, wenn **Antibiotika, Cortison und stark fiebersenkende Mittel wie Ibuprofen, Diclofenac, Paracetamol** zum Einsatz kommen. Diese Mittel senken das Fieber zu stark ab, was die Entstehung des Ausschlages verhindert.

Homöopathie unterstützt den Kranken & **mildert den Masernverlauf!** Komplikationen bekommt man mit Homöopathie gut in den Griff. Unterdrückte Hautausschläge kommen mit Homöopathie wieder an die Oberfläche, wo sie hingehören!

Gefährlich werden hierzulande die Masern nur für Menschen, die einen kritischen Gesundheitszustand haben (Herzfehler, Chemotherapie, Mangelernährung, etc.). Für ein zweijähriges, gesundes Kind sind Masern jedoch kein Problem.

Sehr oft ist nach Masern eine **Persönlichkeitsentwicklung** zu sehen: ZUVOR – meist aggressiv, zänkisch, widerborstig
WÄHREND – Loslassprozess von der Mutter, weinerlich
DANACH – zufriedene, gereifte Persönlichkeit.

Für das Recht auf körperliche Unversehrtheit!

Wie treffe ich eine gute Entscheidung?

VERLANGEN
Sie **AKTIV** den
Beipackzettel
vom Arzt oder
Apotheker!

LESEN
Sie den
Beipackzettel
VOR der
Impfung!

Informieren
Sie sich
in Ruhe über
Alternativen!

Treffen Sie
bewusst
IHRE
Entscheidung!



Mit der **Verantwortung & den Konsequenzen** (Schaden durch Impfung oder durch Krankheit) bei Kindern leben tagtäglich **NUR** die Eltern!

Also gehört die Entscheidung mit oder ohne Impfung immer in den alleinigen Verantwortungsbereich der Eltern!

Diese Entscheidung wird durch die persönlichen Erfahrungen und Ängste in der Familie geprägt.

Es gibt Alternativen zur Impfung!

Naturheilkunde, homöopathisch arbeitende Ärzte, Traditionelle Chinesische Medizin (TCM), ganzheitlich orientierte Mediziner, uvm.

Für eine freie & individuelle Impf-Entscheidung!

Echte Aufklärungsarbeit beschäftigt sich mit **Nutzen und Risiko von Krankheit UND Impfung!**

Die Masern Aufklärung



Details und weitere Informationen
Aktives Eigenes Gesundes Immun System

www.aegis.at

November 2019

Die natürliche Krankheit und die künstliche Impfung!

Die Masern-Krankheit

Der Großteil der Erkrankungen verläuft harmlos! Komplikationen sind eher selten.

Vorteile

Masern hinterlassen lebenslange Immunität. Sie sind ein Reinigungsprozess für den Körper. Es folgt meist ein großer Entwicklungsschritt.

Schutz in der Schwangerschaft!
Nestschutz (½ Jahr) für voll gestillte Babys!

Schwierigkeiten

Die Kinderkrankheit gehört in die Kindheit! Erwachsene sind gefährdeter!
NUR unterdrückte "Hautausschläge" verursachen Komplikationen!
Komplikationen entstehen beim Einsatz von stark fiebersenkenden Medikamenten, Zugluft, Mangel an Ruhe, Mangel an Vitamin A oder wenn zu spät erkannt wird, dass es sich um Masern handelt, die trotz Impfung aufgetreten sind!

Nachteile

Bei Komplikationen (Mittelohr-, Lungenentzündung) längerer Pflege- & Heilungsverlauf.
Bei Gehirnhautentzündung (der Hautausschlag geht auf die Hirnhäute!) können evtl. Schäden bleiben.
Tod.

Masern Aufklärung

Vorteile

Impfung verspricht (!!!) nach zwei Impfdosen eine lebenslange Immunität vor Masern, Mumps, Röteln.

Es gibt keine Studie, die dies beweist!

Der mütterliche Nestschutz für Babys ist stark reduziert!

Schwierigkeiten

Nebenwirkungen laut Beipackzettel
atypische Masernerkrankung, chronische Erkrankungen im Darm, **Allergien**, Fieberkrämpfe & Krämpfe, Gehirn(haut)entzündungen & SSPE, Entwicklungsstörungen (körperlich, geistig, psychisch, sozial), Autoimmunerkrankungen wie **Diabetes Typ 1**, **Autismus**, Multiple Sklerose, Tod.

Nachteile

Der Körper ist nach Impfungen dauerhaft belastet durch den **Adjuvantien-Cocktail** (= Aluminium, Schwermetalle, Antibiotika, tierische Eiweiße (Impfviren auf Hühnereiern und HDC = menschl. Krebszellen), etc.)

Das Meldesystem für Arzneimittel-Nebenwirkungen wird nicht genutzt!

Die MMR-Impfung

Der Großteil der Impfungen scheint harmlos zu sein, da Reaktionen nicht mit dem Beipackzettel hinterfragt werden.

Impf-Schaden?

§1 Abs. 2 des Impfschadengesetzes (ISG) besagt, dass der Staat Österreich für von ihm empfohlene Impfungen bei einem Impf-Schaden haftet.

In der Realität bedeutet dieses Gesetz, dass von einem echten Impf-Schaden nur dann gesprochen werden darf, wenn dieser gerichtlich mit Gutachten anerkannt wurde & der Staat Österreich auch dafür zahlt. Die Verfahren dauern Jahre; oft ohne Erfolg!

Die restlichen Impf-Folgen von den leichten, vorübergehenden Beeinträchtigungen bis hin zu den schweren, dauerhaften Impf-Krankheiten "verschwinden" in unserem Krankensystem.

Art, Dauer & Schwere einer Impf-Folge werden von den behandelnden Ärzten nicht automatisch gemeldet (www.basg.gv.at). Die Meldungen von Arzneimittel-Nebenwirkungen sind sehr aufwändig!

Die Eltern sind auf sich gestellt! Eltern haben selten die Kraft & Zeit, vor Gericht um die Anerkennung auf Impf-Schaden/Schmerzensgeld zu kämpfen. Sie haben meist ein krankes, schwer behindertes Kind, das ihre volle Aufmerksamkeit benötigt!

Es gibt immer wieder Impf-Schäden verschiedenen Grades. Es gibt sehr viele chronische Erkrankungen nach Impfungen, sogar bei kleinen Kindern!

Es gibt KEIN einfaches, unbürokratisches und für alle verständliches MELDEKONZEPT für IMPF-FOLGEN - weder für Eltern noch für Ärzte! Die Dunkelziffer für Impf-Folgen ist weit höher, als allgemein angenommen wird!

Die österreichische Wirtschaft verdient beachtlich am Impfsystem! Der "Herden(tier?)schutz" ist ein wissenschaftlich NICHT beweisbares Konstrukt!

Die Impfung hat oft mehr Nebenwirkungen als die natürliche Krankheit selbst!